

Bürgerversammlung des 04. Stadtbezirks am 10.10.2019

Betreff - Antrag

Bayernpark und Luitpoldpark: Fahrräder und E-Roller

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Ich beantrage, daß die Fußgängerwege sowohl im Luitpoldpark als auch im Bayernpark (reiner Fußgängerpark) besser als solche gekennzeichnet werden, da sich der Durchgangsverkehr der Fahrradfahrer und neuerdings der E-Rollerfahrer zu einer Bedrohung der Fußgänger entwickelt. Insbesondere vor dem Kinderspielplatz im Bayernpark waren diesen Sommer einige gefährliche Situationen zu beobachten.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit angenommen

mit Mehrheit abgelehnt